

M. CARMEN TORRES

Jordi Alba anunció hace poco más de tres semanas, el 24 de mayo, que dejaba el Barcelona este curso y que no cumpliría la temporada de contrato que le restaba. Tomó la decisión de abandonar el conjunto de Xavi Hernández sin tener ninguna propuesta sobre la mesa, pero al internacional ahora se le acumulan los clubes interesados, que, además, son de todas las partes del mundo.

“A día de hoy no tengo nada con ningún club. No he recibido ningún interés porque mi intención era quedarme aquí y cumplir contrato. Tomo esta decisión porque era lo mejor para el Barça y para mí. Ya veré dónde juego. No tengo ninguna oferta de ningún equipo”, comentó Jordi Alba a las pocas horas de anunciar su decisión de poner punto y final a su segunda, y exitosa, etapa como futbolista azulgrana. Pero ha tardado muy poco tiempo en acumular acercamientos y propuestas de muy variadas entidades, algunas muy destacadas, de diferentes partes del mundo.

El lateral zurdo de L'Hospitalet, de 34 años, ha recibido la llamada de Atlético de Madrid, Inter de Milán, Inter de Miami y de un club de Arabia Saudí. Hay otras entidades que le tienen en la agenda, pero no han dado un paso al frente como sí que han hecho esas cuatro instituciones. El veterano defensa, que estos días está concentrado con la selección española y que mañana domingo podría sumar un nuevo título a su laureado currículum, todavía no ha tomado una decisión. Quiere analizar bien todas las opciones. No lo tiene claro y no desea precipitarse. Alba, además, se iría a su próximo destino con su familia.

INSISTENCIA

Los equipos europeos, Atlético e Inter de Milán, le ofrecen una mayor competitividad y un fútbol de más alto nivel,

30

PARTIDOS ha jugado Alba este curso entre todas las competiciones

11

TEMPORADAS ha encadenado en su segunda etapa en el Barcelona

GRAN MERCADO

La exitosa trayectoria y buen rendimiento del lateral provoca que muchos clubes le pretendan.



FRANCESC ADELANTADO

Jordi Alba deshoja la margarita

EL LATERAL DECIDIÓ DEJAR EL BARÇA SIN TENER OFERTAS Y AHORA LAS ACUMULA • ATLÉTICO, INTER DE MILÁN, INTER DE MIAMI Y ARABIA, ALGUNAS OPCIONES

pero en la MLS se reencontraría con su excompañero e íntimo amigo Leo Messi y en Arabia le ofrecen un contrato muy suculento.

El Inter de Milán es, no obstante, el equipo que más tiempo lleva detrás del exzagüero del Valencia. El verano pasado, el Barça y el bloque transalpino abordaron su cesión, pero el defensa internacional no quiso cambiar de aires. La operación tuvo lugar en las últimas horas del mercado, en las que el Barcelona trabajaba a contrarreloj para rebajar masa salarial. El lateral no se había planteado su marcha y descartó el inesperado préstamo.

Jordi Alba, que regresó al Barcelona en verano de 2012, ha perdido protagonismo este curso con la irrupción de Alejandro Balde, pero su participación y rendimiento han sido, de todas formas, muy

notable. El defensa zurdo ha tenido minutos en 30 encuentros, entre todas las competiciones. Además, es un hombre importante en la selección: fue titular, y disputó todo el encuentro, contra Italia el jueves, en las semifinales de la Nations League.

REENCUENTRO

Busquets, que el día 30 concluye su vínculo con el Barça, tampoco ha decidido todavía su futuro. El centrocampista catalán, otro de los amigos íntimos de Jordi Alba, no seguirá su trayectoria en Europa porque no quiere cruzarse con el Barcelona, y también es pretendido por el Inter de Miami y algunos equipos de Arabia. No está descartado, por lo tanto, que los tres amigos, Jordi, Sergio y Leo, se reencontren y defiendan juntos, de nuevo, la misma camiseta. ●

La Junta Directiva tendrá que avalar

RECORTES INSUFICIENTES El club no ha cumplido su compromiso de reducir en 10 millones la masa salarial del resto de secciones

R.A.

La Junta Directiva de Joan Laporta tendrá que avalar otra vez para poder inscribir jugadores este verano, según RAC1.

El presidente y sus directivos avalarán tres millones de euros y presentarán un pagaré de otros tres para evitar un cas-

tigo de LaLiga por no haber cumplido con los recortes en las secciones a los que se habían comprometido.

La masa salarial de todas las secciones rondaba los 104 millones de euros. El compromiso de la entidad era reducirlo en unos 10, pero, hasta el mo-

mento, únicamente han recortado cuatro.

La misma fuente indica que estas medidas se aprobarán tras la Junta que tendrá lugar el 28 de junio. Son indispensables para inscribir a los jugadores para los que ya se ha liberado masa salarial, explican. ●



Joan Laporta (60).

EFE

3

MILLONES DE EUROS de aval y otros 3 de pagaré deberá poner la Junta.

CARTAS A ALEX
Gabriel Masfurrull

YA ESTOY EN LA FINAL PARA GANARLA

Querido Alex, mi campeonato no está siendo fácil. Las rondas iniciales para llegar a la final no han sido fáciles. Rivales como la quimioterapia, los efectos secundarios que no son baladías, el impacto físico, el mental... han sido eliminatorias que he podido superar gracias a estar rodeado por un muy buen equipo. También el soporte de mis hinchas está siendo crucial y me siento muy acompañado, apoyado y querido, y esto, Alex, no tiene precio.

Y cómo no, el amor de tu madre, tus hermanos y sobrinos que están a mi lado dándome oxígeno y clarísimas razones para vivir. Y, finalmente, varias personas que con su apoyo y cariño me han dado el ejemplo de cómo hay que creer en ti mismo y en tu equipo y que peleando puedes ganar. Me refiero a las familias **Messi y Guardiola**, que en momentos en los que me venía abajo han aparecido y me han dado personalmente afecto, apoyo incondicional y, muy en especial, su ejemplaridad. Me han demostrado que a pesar de ser los mejores de la historia en sus ámbitos son personas generosas, solidarias y unos amigos para siempre.

Con la ayuda de todos, de todos, hijo, me voy a curar y desde esta carta quiero dar las gracias públicamente a tantas, tantísimas personas que se han interesado y preocupado por mí y lo siguen haciendo. Decirles que ya estoy en la final, como me propuse, y la voy a ganar. No será fácil, como no lo fue para **Argentina** ni para el **City**, pero ganaré y yo voy a hacer lo mismo. Me va la vida.

Fill, estic molt animat, no sense por, però convençut que guanyarem. Sé que tu, des d'allà on estàs, em cuides i et preocupes per mi i per tots. T'estimo, Alex.